
国立二小 PTA会員の皆様

令和 6(2024)年 5 月吉日

令和 6年度国立二小PTA定期総会集計結果のご報告

国立二小 PTA
令和 6年度 代表

日頃よりPTA活動にご理解、ご協力をいただきまして、ありがとうございます。
先日実施いたしました PTA定期総会の表決、集計結果をご報告いたします。

記

PTA会員数：450 名（教職員 35名、保護者 415 名※） ※家庭数

書面表決回答数：304 名(回答率：67.6%)

PTA規約第 22条・第 23条に基づき、上記 5議案が可決されたことをご報告いた
します。

なお、書面表決書におきましては様々なご意見をいただき、誠にありがとうござ
いました。以下に回答させていただきます。

議案番号 議案 賛成 反対

第 1号議案 令和 5年度 活動報告 304 0

第 2号議案 令和 5年度 決算報告・会計監査報告 304 0

第 3号議案 令和 6年度 PTA委員 304 0

第 4号議案 令和 6年度 活動方針 304 0

第 5号議案 令和 6年度 予算案 304 0



＊新校舎の完成時期が近づいて来ましたが、新校舎完成記念費として取り置いてある会
費の使途は決まっているのでしょうか？
→数年前より新校舎完成記念費の使途については検討しておりましたが（案として校庭
設置用の屋外時計など）、実際に新校舎が完成した時点で購入物を決定したいと考えて
おります。新校舎が完成する今年度中に学校側にも要望を確認の上、進めていきたいと
考えております。検討の進捗状況はPTAだよりにてご報告いたします。

＊通学路の危険箇所について、先日郵政正門付近で 10分ほど立ちましたが、歩行者信号
が青なのにも関わらず、速度を緩めずに子どもが渡っている最中の横断歩道に突入して
くる自転車が非常に多く見られました。車はもちろんですが、信号無視等の自転車の違
反取り締まり強化を関係機関に依頼していただきたいと存じます。
→通学路の危険箇所については国立市役所、国立市教育委員会等と共に実際足を運び、
実地で確認をしています。確認内容を元に必要に応じて立川警察署にも連携をしており
ますので、自転車乗車ルールについても啓発活動の実施やパトロール強化などを要請し
ていきたいと思います。

＊入学したばかりで学校の運営に関して当資料を見て初めて意識した懸念点としまして、
夏の暑さ対策がかなり遅れていることでした。
最も酷暑な時間帯の学童への移動、低学年がプール時に八小へ移動することなど。
要望が通らなかった理由は書かれていますが、この問題に対して代わりにできる具体的
な対応についての言及が特になく、大きな不安が残りました。
昨今の暑さによる悲しい出来事が起こらないようにという保護者全体の危機意識を重く
捉えて、学校には出来うる限りの対策を柔軟に考えていただきたいですし、情報共有し
てもらいたいと考えています。
→夏の暑さ対策については近年ますます必要性が高まっていると強く認識しています。
上記ご意見につきましては学校側に共有の上、PTAとして解消可能な対応策があるか検
討していきたいと考えております。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊
この度はお忙しい中、定期総会の開催にご協力いただきまして誠にありがとうご
ざいました。今後も皆様のご意見やご要望を元に進めて参ります。
引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

以上


